



Das Alte stirzt,
Es ändert sich die Zeit.
Schiller.

Die Einladung zu Gesellschaften und das Verhalten dabei.

Die Form einer Einladung richtet sich nach der Größe der Gesellschaft, die man geben will. Man kann zu kleineren Gesellschaften selbstgeschriebene Karten schicken, z. B.:

Herr Professor Schotte mit Frau Gemahlin
sind ergebenst gebeten, Mittwoch, den 3. Mai das
Abendbrot bei Herrn und Frau Wagner*) zu nehmen.
8 Uhr. U. N. w. g.

Bei großen Gesellschaften ist die Einladung auf der einfach weißen Karte — deren Größe mit der Mode wechselt — gedruckt oder gestochen.

Die Einladung würde lauten:

Herr Otto Petersen und Frau beehren sich
Herrn Assessor Barth mit Frau Gemahlin
für Donnerstag, den 5. März
zum Mittagessen
ergebenst einzuladen.

3 Uhr. U. N. w. g.

*) Der Titel des Herrn Wagner wird hierbei nicht erwähnt.